

PROYECTO ENTRE PUERTO MONTT Y ANCUD:

Comité de Ministros rechaza reclamos por línea de transmisión

El Comité de Ministros rechazó ayer los recursos de reclamación en contra del proyecto de línea de transmisión que unirá subestaciones de Puerto Montt y de Ancud, en la Región de Los Lagos. En cambio, la instancia presidida por el Ministerio del Medio Ambiente mantuvo la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) favorable de la iniciativa, cuyo titular es Transmisora del Pacífico S.A., empresa relacionada a Transelec. No obstante, el Comité de Ministros incorporó mejoras a la resolución de calificación ambiental, en particular, en el seguimiento de las aguas subterráneas.